

【野球部】の紹介です。

◆HP<5月23日の記事より>

昨年度の夏に3年生が引退し、部員は6名（3年4名、2年2名）となったため、内部中学校と合同チームを組み、先日行われた春季大会へ臨みました。結果は、三泗地区3位という好成績を残しました。この合同チームでの活動を通して、助け合うこと、協力することの大切など、部員が足りずに困っていた両チームだからこそ学ぶことができたものがあったと思います。



さて、4月となり新入生7名が入部し部員も13名となりました。全力疾走、全力プレー、そして、仲間を大切にする言葉かけを大切に、新たなチームづくりをスタートしました。



少ない人数だからこそ感じるこののできる一体感、チームワークを大切に活動していきます。応援よろしくお願いします。

◆HP<7月7日の記事より>

【部活動】夏の大会に向けて～野球部～



【中体連三泗地区予選大会】

7月9日（土）於：川越町民野球場 11：00～

1回戦 対 常磐中学校

こんにちは！野球部です。

私たちは7月9日（土）に川越町民野球場で常磐中学校と対戦します。



バントや盗塁でつなぎ、1つ1つのプレーを大切にしながら勝ちを積み重ねていきます。そして「最低でも地区大会ベスト4、最高で県大会出場」という目標を達成するために頑張ります。皆さん、応援よろしくお願いします。

◆HP<7月9日の記事より>

【軟式野球】於：川越町民野球場 中体連三泗地区予選

1回戦 対 常磐中 6-6 引き分け (抽選の結果2回戦へ新進出)



7回の表に3点を取って5-5同点に追いつき、延長戦タイブレークに突入しました。8回の表裏に1点ずつ取り合い6-6でゲームセット。勝敗の行方は抽選となりました。抽選の結果、見事当選し明日の2回戦にコマを進めました。

◆HP<7月17日の記事より>

2回戦 対 中部中 10-7 勝利 3回戦進出



準々決勝戦 対 笹川中 2-14 惜敗



ベスト8です。最後は雨の中、よく頑張りました。

◆HP<8月9日の記事より>

新チームとなり、楠中学校との練習試合を行いました。

